

← NOW HIGASHIURA

最近、町ではこんなことがありました

広報紙に掲載された写真を差し上げています。本人が写っている場合に限ります。



町HPでは最新トピックスを公開中！

TOWN TOPICS

まちの話題トピックス



10月24日(木) 竹に親しもう！

藤江小学校で竹について学ぶ授業「竹に親しもう」が行われました。校舎の周辺に竹林が多くある藤江小学校では長年、竹にまつわる学習を実施しています。藤江地区の地元有志「藤江プロジェクト」の方を講師に迎え、竹割り、竹切り、竹磨き体験や竹にまつわるクイズ、竹を組み合わせてコースを作りボールを転がす遊びなどに取り組みました。児童は初めてノコギリやハンマーを上手に使いこなしながら、互いに協力し合って楽しそうに取り組んでいました。

11月3日(日)・祝 音楽で東浦を盛り上げろっ！

今年で35回目となる東浦ミュージックフェスティバル2024が文化センターで開催されました！小学生から70歳を超える方までの幅広い年代から総勢16組が出演し、それぞれバンドやダンスで会場を盛り上げました。約8時間にわたる各グループの出演が終わった最後は、この日の出演者全員で歌って踊りました。会場全体で合いの手を入れて全員が一体となり盛り上がり最高潮に！町長も飛び入りで参加するなど、最高のフィナーレを迎えました。



11月7日(木) サツマイモを掘り起こせ！

石浜西小学校でサツマイモの収穫が行われました！毎年、サツマイモの苗を植えてから収穫して食べるまでの流れを、学年の垣根を超えてペアを組んで行っています。児童はスコップやシャベルを使って土を掘り、サツマイモを見つけるとみんなで協力し合って掘り起こしていました。サツマイモを割らないように慎重に掘り起こすと、周囲に掘ったサツマイモの大きさを自慢し合っていました。



あんどう りお **安藤 里桜ちゃん(2歳)** はな **花ちゃん(0歳)**
妹がうまれたよ！2人で遊べる日が待ち遠しいね。



みうら とうま **三浦 燈真くん(0歳)**

笑顔がキュートな、我が家のアイドル燈真くん。しまじろうのぬいぐるみが大好き。パパとママとこれから沢山思い出つくりたいね！大好きだよ！



にしうら あかり **西浦 朱莉ちゃん(4歳)** なつき **菜月ちゃん(0歳)**
キラキラの笑顔をありがとう！
これからも元気いっぱい仲良く大きくなってね！



10月26日(土) ぶどう畑から ひがしうらの魅力を発信

林ぶどう園のぶどう畑を舞台に「ぶどう畑の宵マルシェ〜寄ってこ、酔ってこ、良い宵マルシェ〜」が開催されました。参加したのは、抽選で選ばれた約150名。ライトアップしたぶどう畑の幻想的な空間で、厳選した東浦グルメ体験、地元企業による焚火を囲んだトークイベント、ワークショップ体験などを楽しみました。



10月31日(木)～ 児童虐待防止に願いを 11月8日(金) 入れてライトアップ

11月はこども家庭庁が定める「オレンジリボン・児童虐待防止推進キャンペーン」が実施されました。東浦町もこれにあわせて、児童虐待防止を呼びかけるため、子育て支援の場所である総合子育て支援センター(うららん)を、児童虐待防止のイメージカラーであるオレンジ色にライトアップしました。この期間に限らず皆さんで児童虐待を防止しましょう！

編集後記

今年度の特集は「学校給食」。私の中で、東浦の学校給食の取材で1番驚いたのは、箸やスプーンがお皿とともに配られていたこと。私が通っていた小中学校では、箸箱セットというものがあり、自宅から箸、スプーン、フォークを毎日持参して通学していました。家に帰れば、箸箱セットを洗わなければならないし、忘れた日は「給食をどうやって食べよう…」と冷や汗をかけた思い出が。洗わなくてもいい、忘れる心配もない東浦の給食いいなあ！(H)